



Accueil d'un jeune orchestre martiniquais

publié le 30/03/2015

Mardi 31 mars et vendredi 03 avril un jeune orchestre martiniquais viendra au collège, répéter avec nous quatre morceaux que nous jouerons ensemble lors de nos deux prochains concerts : samedi 04 avril à 20h30 à St Sornin et dimanche 05 avril à 18h00 à La Tremblade. A l'occasion de ces concerts, les jeunes musiciens découvriront et écouteront Pierre-Antoine Escoffier, hautbois solo de l'opéra de Valencia.
Encore une belle aventure pour l'orchestre d'harmonie du collège !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.